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Kurzprotokoll der 

KSBS-VORSTANDSSITZUNG 1/23 
vom Montag, den 23. Januar 2023 

 
1. GeKo 2023: Der KSBS-Vorstand bereitet die kommende GeKo vor. Er nimmt das Protokoll der letzt-

jährigen GeKo zur Kenntnis und empfiehlt es der Gesamtkonferenz zur Annahme (einsehbar auf der 
KSBS-Homepage). Auch der Jahresbericht 2022, der Mitte Februar in der GeKo-Nummer des Basler 
Schulblatts veröffentlicht 
wird, wird der Gesamt-
konferenz zur Annahme 
empfohlen. Der Vorstand 
wird  darüber informiert, 
dass Joachim Bauer als 
Referent für die GeKo-
Weiterbildung gewonnen 
werden konnte: Informa-
tionen und Lese-Empfeh-
lungen zur Vorbereitung 
gibt es auf KSBS-Home-
page: Joachim Bauer.  
Wichtig!! Es werden die 
Standorte bekanntgege-
ben, die turnusgemäss an 
der GeKo die Stimmen-
zählenden und das Wahl-
büro stellen. Die in der 
Auflistung rechts weiss 
markierten       Standorte        
mit dem Vermerk « 2023» sind gebeten, bis zum 10. Februar ein KSBS-Mitglied aus ihrem Standort 
an m.bochmann@ks-bs.ch zu melden. Vielen Dank!  

 
2. Auswahl von Informationen aus dem Leitenden Ausschuss (LA):  

• Anfrage aus letzter Vorstandssitzung : Qualifizierte Assistenzen (QA) für verhaltensauffällige Schüler-
innen und Schüler laufen nicht mehr über «Verstärkte Massnahmen» (Förderstufe 3), sondern neu über 
die Förderressourcen des Schulstandortes (Förderstufe 2). Die Ressourcen bleiben erhalten und gehen 
direkt zu den Schulleitungen an den Standorten.  

• Anfragen aus mehreren Vorstandssitzungen: Die KSBS prüft, wie die Schnittstellenthematik (z.B. stufen-
übergreifender Austausch unter Lehrpersonen) innerhalb der KSBS angegangen werden kann.  

• Update «Schulraum» (Folgen aus GeKo-Resolution 2022): Am 17. Januar konnte die erste «Strategie-
sitzung» von ED und KSBS zur Schulraumplanung stattfinden. Eine ausführliche Besprechung folgt an der 
nächsten Vorstandssitzung. 

• Antrag Lehrmittelkommission: Der von der KSBS unterstützte Antrag zur Wiedereinführung einer 
ständigen Lehrmittelkommission wird vom ED abgelehnt. Die Begründung kann auf der KSBS-Homepage 
studiert werden:  KSBS_Antrag_Lehrmittelkommission 

• AG Optimierung Integrative Schule: Die AG hat ihre Arbeit abgeschlossen. Der Bericht definiert 
verschiedene Handlungsfelder und empfiehlt Massnahmen.  Das ED bereitet ein «Gesamtpaket» vor, 
welches auch Lerninseln und Förderklassen umfassen soll. Der Bericht empfiehlt dem ED eine breite 
Konsultation der Massnahmen.  
 

Wie immer sind die KSBS-Vorstandsmitglieder gebeten, den KSBS-Express in ihrem Schulhaus in 
geeigneter Form zugänglich zu machen. Aufträge und Termine sind oben markiert. 
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